
令和５年度 第１回 学校運営協議会 議事録 

学校名 大磯町立たかとり幼稚園 

開催日時 令和５年５月 11日（木）９：45～11：00 

出席者 

委 員：神山会長、仲手川副会長、谷川委員 

事務局：萩原教頭 

その他：熊澤教育長、大槻教育部長、波多野学校教育課長、東生涯学習係長、

辻丸主幹、田中副課長、大友地域コーディネーター 

 

内容 

１ 開会 

２ 教育長より任命書交付 

３ 辻丸主幹より学校運営協議会制度の概要及び事務連絡 

４ 会長ならびに副会長の選出 

５ 令和５年度学校運営の基本方針について 

【園長より説明】 

  令和５年度たかとり幼稚園グランドデザイン等について⇒承認 

【協議】〈意見、要望など〉 

 ・年長交流のマラソン会が良かった。他の学年も交流やマラソン等をもっと

して欲しい。足腰(体)を鍛えられて良いと思う。 

・異年齢交流は今年度も取り入れていく。 

 ・運動会や誕生会等の保護者の観覧や参加者数の制限について検討中。⇒保

護者以外に来る方は申し出てもらう方法にするとよいのでは。 

 ・もっと体験を増やしてほしい。海へ行く、地引網、大磯町で推奨している 

マコモダケの栽培も体験として良いと思う。⇒散歩等も含め、保護者と一 

緒にできることもある。大磯地区の公園(湘南平や高田公園)も良いが、国 

府地区の鷹取山や谷戸川、運動公園や星槎大学キャンパス等に行こう。 

 ・この会のＰＲについて⇒園長のたよりにて知らせる。他にも何か考える。 

・園の駐車の利用についてや、駐車スペースの拡張も求める。 

・弁当の負担、給食希望の声もある⇒以前のようなお味噌汁やおにぎりの日

等の食に関する行事の再開を考えている。 

・園の防犯面が心配。パトロールをしてもらえないか？⇒園の対応は防犯訓

練位で課題と感じている。⇒大友地域コーディネーターより助言（小学校

の見守りの方にその枠を幼稚園まで広げてもらうことを提案することが

できるかも） 

７ 閉会 

 

※次回日程は、令和５年７月 10日（月）９：45～11：00 

 

 



 

 

会議の経過を記載し、その相違ないことを証しここに署名する。 

 

 令和５年５月 15日 

 

            会長                  神山 水晶   

 

 会長が指名する委員           谷川 郁美  

 


